



En Vendée Grand Littoral,
la connexion est gratuite

Dans nos Bureaux de Tourisme

(Wifi spots in our Tourist information centers)

- ANGLES
- LONGEVILLE-SUR-MER
- JARD-SUR-MER
- TALMONT-ST-HILAIRE : Port-Bourgenay (avril à fin septembre)
- SAINT-VINCENT-SUR-JARD (juillet/août)

Les autres spots Wifi sur le territoire

(Other Wifi spots)

- TALMONT-SAINT-HILAIRE :
- Mairie (Town hall)
 - Port Bourgenay (harbour master's office)
- JARD-SUR-MER :
- Port de Jard (harbour master's office)
- MEDIATHEQUES (Libraries)

Surfez malin !

Le réseau « Wifi Vendée » se souvient de vous !
La connexion se fera automatiquement sur le même appareil chaque fois que vous serez à proximité d'une des bornes Wifi de nos bureaux de tourisme, quelle que soit la commune de Talmont Grand Littoral.
Conseil : Pensez à relancer votre navigateur.

Clever surfing !

The "Wifi Vendée" network remembers you !
If you use the same device near one of our tourist office's WiFi spots , you will get connected automatically, wherever you are in Talmont Grand Littoral.

Comment se connecter dans nos Bureaux de Tourisme ?

- 1/ Activez la fonction WiFi sur votre ordinateur, tablette ou smartphone.
Et sélectionnez le réseau « Wifi Vendée ».
- 2/ Lancer votre navigateur web : vous arrivez directement sur la page d'accueil « Wifi Vendée ».
- 3/ Saisissez votre e-mail ou connectez vous via vos réseaux sociaux, et acceptez les conditions d'utilisation.
- 4/ Vous avez 10 minutes pour aller sur votre messagerie afin de valider l'e-mail de confirmation.

**Vous pouvez désormais surfer sur Internet, gratuitement et en toute sécurité !
Une heure de Wifi vous est offerte dans les bureaux de tourisme.**

Assistance Technique

09 72 12 27 24 (prix d'un appel local)
Du lundi au vendredi de 8h à 18h

assistance.2isr.fr

Hotline

+339 72 12 27 24 (price of a local call)
Monday to Friday from 8 a.m. to 6 p.m.



How to connect in our Tourist Office Centers ?



- 1/ Go to your WiFi settings and select the "Wifi Vendée" network.
- 2/ Open any web browser : you should automatically be directed to the "Wifi Vendée" homepage.
- 3/ Enter your email address, or log in through you social media, and agree to terms and conditions.
- 4/ You have ten minutes to check you emails in order to open and validate the confirmation email.

**You can now use the internet safely !
You get one hour free of Wifi in our tourist information centers.**



En Vendée Grand Littoral,
la connexion est gratuite

Dans nos Bureaux de Tourisme

(Wifi spots in our Tourist information centers)

- ANGLES
- LONGEVILLE-SUR-MER
- JARD-SUR-MER
- TALMONT-ST-HILAIRE : Centre-ville (toute l'année) et Port-Bourgenay (avril à fin septembre)
- SAINT-VINCENT-SUR-JARD (juillet/août)

Les autres spots Wifi sur le territoire

(Other Wifi spots)

TALMONT-SAINT-HILAIRE :

- Mairie (Town hall)
- Port Bourgenay (harbour master's office)

JARD-SUR-MER :

- Port de Jard (harbour master's office)

MEDIATHEQUES (Libraries)

Surfez malin !

Le réseau « Wifi Vendée » se souvient de vous !

La connexion se fera automatiquement sur le même appareil chaque fois que vous serez à proximité d'une des bornes Wifi de nos bureaux de tourisme, quelle que soit la commune de Talmont Grand Littoral.

Conseil : Pensez à relancer votre navigateur.

Clever surfing !

The "Wifi Vendée" network remembers you !

If you use the same device near one of our tourist office's WiFi spots , you will get connected automatically, wherever you are in Talmont Grand Littoral.

Comment se connecter dans nos Bureaux de Tourisme ?

- 1/ Activez la fonction WiFi sur votre ordinateur, tablette ou smartphone. Et sélectionnez le réseau « Wifi Vendée ».
- 2/ Lancer votre navigateur web : vous arrivez directement sur la page d'accueil « Wifi Vendée ».
- 3/ Saisissez votre e-mail ou connectez vous via vos réseaux sociaux, et acceptez les conditions d'utilisation.
- 4/ Vous avez 10 minutes pour aller sur votre messagerie afin de valider l'e-mail de confirmation.

**Vous pouvez désormais surfer sur Internet, gratuitement et en toute sécurité !
Une heure de Wifi vous est offerte dans les bureaux de tourisme.**

How to connect in our Tourist Office Centers ?

- 1/ Go to your WiFi settings and select the "Wifi Vendée" network.
- 2/ Open any web browser : you should automatically be directed to the "Wifi Vendée" homepage.
- 3/ Enter your email address, or log in through you social media, and agree to terms and conditions.
- 4/ You have ten minutes to check you emails in order to open and validate the confirmation email.

**You can now use the internet safely !
You get one hour free of Wifi in our tourist information centers.**

Assistance Technique

09 72 12 27 24 (prix d'un appel local)
Du lundi au vendredi de 8h à 18h

assistance.2isr.fr

Hotline

+339 72 12 27 24 (price of a local call)
Monday to Friday from 8 a.m. to 6 p.m.